
Ein Jahr in den USA leben,
studieren und arbeiten
Ein Jahr in den USA leben, studieren und arbeiten – diese
spannende  und  einzigartigeKombination  bietet  das
Parlamentarische  Patenschaftsprogramm.  In
diesemJugendaustauschprojekt des Deutschen Bundestages und des
Amerikanischen  Kongresseswerden  seit  1983  junge  Leute  –
Schülerinnen und Schüler aller Schulformen und Berufstätige –
gefördert.

Der heimische Bundestagsabgeordnete Oliver Kaczmarek beteiligt
sich  ebenfalls  an  dem  Programm  und  wirbt  für  das  nächste
Austauschjahr  2014/15.  „Dieses  Programm  eröffnet  jungen
Menschen die Chance, amerikanisches Familien-, Highschool- und
Arbeitsleben kennenzulernen. Lioba Gierke aus Schwerte, Paula
Accordi  und  Jana  Lanfermann,  beide  ausUnna,  haben  diese
außergewöhnliche  Möglichkeit  bereits  genutzt,“  berichtet
Kaczmarek.

Für das Programm 2014/2015 läuft das Bewerbungsverfahren noch
bis  zum13.  September  2013.  Ausführliche  Informationen  zum
Programm können entweder im Bürgerbüro in 59425 Unna, Untere
Husemannstr.  38,  Fon  02303  25314-30,  E-Mail:
oliver.kaczmarek@wk.bundestag.de, angefordert werden oder sind
im  Internet  unterwww.bundestag.de/ppp  einschließlich
Bewerbungskarte  herunterzuladen.

Grill-Demo  für  eine  andere
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Agrarpolitik
Karlheinz Röcher möchte mit einer Grill-Demo im Garten des
Hauses Westfalenstraße 19 in Rünthe-Süd am kommenden Sonntag,
25. August, ab 17.00 Uhr für eine andere Agrarpolitik
werben. Wer sich kurzfristig entschließen sollte, auch noch zu
kommen, möge sich „Bio-Grillgut“ mitbringen.

Die  Grill-Demo  ist  Teil  der  Kampagne
https://www.campact.de/agrarwende/grill-demo/grillen-sie-mit/
für eine Abkehr von der Massentierhaltung. Am 31. August soll
in  Wietze/Celle  (Niedersachsen)  der  größte  –  im  Bau
befindliche – Hühnerschlachthof Europas umzingelt werden.

BergAUF lädt zur Aktion gegen
Fracking ein
Der 31.8. 2013 wurde von den bundesweiten Bürgerinitiativen,
die über die Webseite www.gegen-gasbohren.de vernetzt sind,
 als Aktionstag gegen Fracking festgelegt. Aus diesem Anlass
lädt BergAUF alle interessierten Parteien, Organisationen und
Einzelpersonen zu einem Vorbereitungstreffen am Dienstag, 27.
August,  um  19  Uhr,  im   BergAUF-Treff,  Jahnstraße  93,  in
Oberaden  ein.

„Denn die gegenwärtige scheinbare Ruhe an der Fracking-Front
ist  nur  wie  die  Ruhe  vor  dem  Sturm!  Die  internationalen
Konzerne trommeln regelrecht dafür, das Gas-Fracking endlich
europaweit anzuwenden, einen ganzen Industriezweig rund um das
Fracking aufzubauen. Milliardenprofite locken – auf Kosten und
zu Lasten der Verbraucher, von Mensch und Natur“, erklärt
BergAUF-Vorstandssprecher Werner Engelhardt.
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Dabei sei inzwischen wissenschaftlich zweifelsfrei bewiesen:
„Fracking vergiftet Böden und Luft, Grund- und Trinkwasser und
damit Menschen und Tiere. Fracking zerstört Landschaften und
erzeugt  Erdbeben.  Fracking  verschärft  die  Klimazerstörung.
Fracking  bringt  keinen  Arbeitsplatz-Boom  und  bringt  keine
billige Energie für die End-Verbraucher.“

Wasserversorgungs-Unternehmen,   kommunale  Wasserbehörden,
Brauerei-Unternehmen,  Ärzteverbände,  verschiedene
Gewerkschaften, zahlreiche Städte und Gemeinde, darunter der
Rat der Stadt Bergkamen,  fortschrittliche Parteien und viele
mehr hätten sich inzwischen klar gegen Fracking ausgesprochen.

Deshalb  schlägt  der  Vorstand  von  BergAUF  allen  Fracking-
Gegnern vor, am 31. August gemeinsamen einen Info-Stand zur
weiteren  Aufklärung  über  Fracking  durchzuführen,
Unterschriften  dagegen  zu  sammeln  und  mehr  Menschen  als
Fracking-Gegner zu gewinnen.

Bürgermeister  vor  Ort  beim
14. Gesundheitstag
Bürgermeister Roland Schäfer lädt erneut zum Gespräch unter
freiem  Himmel  ein.  Anlässlich  des  14.  Bergkamener
Gesundheitstages  am  Samstag,  7.  September,  können  sich
interessierte Bürgerinnen und Bürger von 11.00 bis 12.00 Uhr
mit dem Bürgermeister vor dem Ratstrakt austauschen. Egal, ob
Ideen, Nachfragen oder Kritik – alle kann angesprochen werden.

Bürgermeister  Roland  Schäfer:  „Der  direkte  Kontakt  zur
Bevölkerung  ist  mir  sehr  wichtig.  Obwohl  auch  ein
Bürgermeister nicht bei allen Problemen Abhilfe schaffen kann,
ist es mir ein besonderes Anliegen, persönlich ansprechbar zu
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sein, Anregungen entgegen zu nehmen oder Hilfestellung geben
zu können.“

Diese  Möglichkeit  bietet  nicht  nur  die  Veranstaltungsreihe
„Bürgermeister vor Ort“, die abwechselnd in allen Bergkamener
Stadtteilen und auf dem Wochenmarkt durchgeführt wird. Gut
angenommen  werden  schon  seit  einigen  Jahren  die
Bürgermeistersprechstunde jeweils dienstags nachmittags, die
Neubürgerabende, der sogenannte „Kummerkasten“ im Foyer des
Rathauses,  das  Bürgertelefon  unter  02307/965-444  sowie  der
„Elektronische  Kummerkasten“  über  die  städtische  Homepage:
www.bergkamen.de  /  Bürgerservice,  Bürgerportal  /  Meinungen,
Anregungen und Kritik.

Bundestagswahl  –  Jetzt  wird
es ernst
Angie oder Peer? Oder ganz jemand anderes? Die Bundestagswahl
geht in die heiße Phase. Ab Montag haben die Bergkamener ihre
Wahlbenachrichtigung im Briefkasten. 
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Für die Wahl wird schon mehr oder weniger heftig geworben.
Foto Andreas Milk

Bürgermeister  Roland  Schäfer  teilt  mit,  dass  die
Wahlbenachrichtigungskarten  zur  Bundestagswahl  am  22.
September 2013 ab kommenden Montag, 19. August, gedruckt und
an die Wahlberechtigten versandt werden.

In dringenden Fällen können wahlberechtigte Personen, die am
Wahltag verhindert sind,  bereits ab kommenden Montag, 19.
August 2013, im Briefwahlbüro im Foyer des Rathauses, Raum 3,
Rathausplatz  1,  59192  Bergkamen,  unter  Vorlage  des
Personalausweises  sofort  direkt  wählen.

Bürgermeister Schäfer rät den Briefwählern aber, den Eingang
der  Wahlbenachrichtigungskarte,  die  im  Laufe  der  nächsten
Woche  durch  die  Post  zugestellt  wird,  abzuwarten.  Die
Rückseite der Wahlbenachrichtigungskarte (= Wahlscheinantrag)
muss  für  die  Briefwahl  ausgefüllt  und  persönlich
unterschrieben  sein.

Weitere Fragen zur Briefwahl und zu den Wahlbenachrichtigungen
können  im  Wahlamt  der  Stadt  Bergkamen  unter  Tel.-Nr.
02307-965-237  beantwortet  werden.
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Hexenschuss: Cem Özdemir sagt
ab
Der für Donnerstag, 15. August, angekündigte Termin mit Cem
Özdemir  fällt  aus.  Den  grünen  Spitzenpolitiker  plagt  ein
Hexenschuss. Und der hindert ihn an seinem geplanten Besuch
auf dem Wochenmarkt. 

Cem Özdemir. Pressefoto: Grüne

Wie Anke Dörlemann, Sprecherin des Grünen-Kreisverbandes Unna
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Sprecherin  mitteilt,  hat  Cem  Özdemir  wegen  seines
Hexenschusses seine Deutschlandtour abgebrochen und pausiert
einige  Tage.  Eine  kurzfristige  Behandlung  brachte  leider
keinen Erfolg. Die Grünen-Fans werden um Verständnis gebeten.

Der Termin in Bergkamen findet trotzdem statt. Malte Spitz,
grüner Direktkandidat für den Wahlkreis Unna, wird ab 10:30
Uhr den Wochenmarkt in Bergkamen besuchen und am grünen Stand
den Besuchern des Wochenmarktes für Gespräche zur Verfügung
stehen.

Neuer Standort für Dinopark
Scheinbar gibt es in Bergkamen einen neuen Standort für den
Dinopark.  Das  meldet  zumindest  die  BILD  vom  Freitag
(9.  August.)

Dino im deutschen Wald

Die Stadt habe einen neuen Standort gefunden, heißt es in der
BILD. Zitiert wird Baudezernent Hans-Joachim Peters mit den
Worten:  „Wir  verraten  ihn  aber  erst,  wenn  alles  mit  den
Behörden geklärt ist.“

Denn die Behörden – konkret: das Umweltministerium – waren es,
die der Stadt Bergkamen einen Strich durch die eigentliche
Rechnung gemacht hatten. Der Dinopark sollte eigentlich schon
längst  im  Bau  sein  –  und  zwar  im  Romberger  Wald  an  der
Industriestraße – ganz in der Nähe des Poco-Möbelmarktes.

Nicht  nur  wegen  der  Tiere,  die  in  diesem  Wald  leben,
protestierten aber die Umweltschützer. Und auch Privatpersonen
murrten. Sie befürchteten, dass ein abgesperrtes Dino-Gelände
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im Wald ihre Spaziergänge einschränken könnte.

Ein Dortmunder Investor will in Bergkamen gerne aber weiterhin
einen  Dinopark  errichten,  in  dem  150  Dino-Modelle  in
Lebensgröße aufgestellt werden sollen. Um die Lebenssituation
der  Dinosaurier  möglichst  naturgetreu  nachzustellen,  wird
speziell nach einem verkehrsgünstig gelegenen Gelände mit viel
Grün und starkem Baumbestand gesucht. Und der Eigentümer muss
ja auch noch mitspielen. Und das scheint nun der Fall zu sein.
Die  BILD  jedenfalls  schreibt,  dass  der  Park  bis  2015  in
Bergkamen  realisiert  sein  und  jährlich  150.000  Besucher
anlocken soll.

Und gerade die Vorstellung auf viele Tagestouristen begeistert
in Bergkamen viele Politiker.

Grüne machen Sommerpause
Die Sprechzeiten der Fraktion Bündnis 90 / die Grünen fallen
vom  15.  August  bis  zum  6.  September  aus.  Die  nächste
Bürgersprechstunde ist am 9. September von 16 bis 18 Uhr.

Landrat  lädt  Bürger  zum
Gespräch ein
Kreis Unna. (PK) Landrat Michael Makiolla lädt die Bergkamener
Bürgerinnen und Bürger auf dem Wochenmarkt zu Gesprächen und
zum offenen Meinungsaustausch ein. Wer der Einladung folgen
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möchte, sollte sich am Donnerstag, 1. August zwischen 10 und
12 Uhr am Stand von „Landrat vor Ort“ in der Fußgängerzone
einfinden.

Außerdem  „vor  Ort“  sind  das  Kommissariat  Vorbeugung  der
Kreispolizeibehörde und die Seniorenberater. Sie informieren
über  die  Themen  Handtaschenraub,  Trickbetrug  und  über  den
sicheren Umgang und Transport von Bargeld.

Informationen rund um das Thema Abfall gibt es am Infostand
der  Gesellschaft  für  Wertstoff-  und  Abfallwirtschaft  Kreis
Unna mbH (GWA). Die Abfallberaterinnen werden u. a. Tipps für
eine  sortenreine  Abfalltrennung  geben.  Neben  Informationen
können am Infostand auch Serviceartikel erworben werden.

SPD-Generalsekretär  André
Stinka  radelt  entlang  der
Seseke
Ser  Generalsekretär  der  nordrhein-westfälischen  SPD  André
Stinka kommt am Freitag, 26. Juli, kommt auf Einladung des
Bundestagsabgeordneten und Vorsitzenden der SPD im Kreis Unna
Oliver  Kaczmarek  mit  seiner  Sommer-Radtour  nach  Bergkamen,
Kamen und Bönen.
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André Stinka

André Stinka informiert sich dabei über die Renaturierung der
Seseke und besucht die folgenden Stationen, an denen sich
Parteimitglieder und Interessierte anschließen können:

14.00 Uhr Startpunkt der Tour ist das Stadtmuseum in
Bergkamen, Jahnstraße 31 mit anschließender Besichtigung
des Museums

15.15 Uhr Besichtigung des Klärwerkes Kamen?Körnebach,
Lünener Str. 200 in Kamen mit Dr. Jochen Stemplewski,
Vorstandsvorsitzender des Lippeverbandes

16.10 Uhr Vortrag über die städtebauliche Veränderung
des  Sesekeumfeldes  am  Pavillon,  Bahnhofstraße  51  in
Kamen

17.30 Uhr Besichtigung des Förderturmes Bönen, Zechenweg
in Bönen mit anschließendem Grillen.

Sigmar  Gabriel  kommt  zum
Jubiläums-Bürgerfest  nach
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Unna
Mit einem Bürgerfest feiern die SPD im Kreis Unna und der SPD-
Stadtverband Unna am kommenden Samstag, 27. Juli, auf dem
Marktplatz  in  Unna  das  150-jährige  Bestehen  der  SPD.  Als
Festredner kommt der SPD-Parteivorsitzende Sigmar Gabriel.

Sigmar Gabriel

Das Bürgerfest beginnt ab 11 Uhr. Geplant sind unter anderem
Talkrunden  mit  heimischen  Landtags-  und
Bundestagsabgeordneten. Sigmar Gabriel wird um 12 Uhr vom SPD-
Unterbezirksvorsitzenden Oliver Kaczmarek, MdB und vom SPD-
Stadtverbandsvorsitzenden Volker König empfangen. Im Anschluss
hält Gabriel die Festrede zu 150 Jahren SPD. Umrahmt wird das
Bürgerfest der SPD von diversen Informationsständen und einem
Kulturprogramm.

„Der  Geburtstag  der  ältesten  demokratischen  Partei
Deutschlands ist ein Anlass zum Feiern! Wir haben uns deshalb
bewusst  dafür  entschieden,  keinen  internen  Festakt  zu
veranstalten, sondern ein Fest für unsere Mitglieder und die
Bürgerinnen und Bürger unter freiem Himmel zu feiern. Wir
freuen uns, dass der Parteivorsitzende Sigmar Gabriel sofort
zugesagt  hat,  die  Festrede  auf  unserem  Fest  zu  halten“,
erklärt der SPD-Vorsitzende im Kreis Unna Oliver Kaczmarek,
MdB.
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